
1 de nov. de 2022 | Reunião Ordinária Colegiado e NDE de 

Biologia 

Participantes: Alessandra Santos Coordenação Biologia Cleidson Paiva Gomes  Cristovam 

Guerreiro Diniz Diego de Almeida Miranda guilherme neto Helane Santos Jânio Di Paula 

Cavalleiro de Macedo João de Deus Vieira de Oliveira Lucas Bio 2019 Luiz Rocha da Silva 

Mauro Andre Damasceno de Melo miguel.braga Rafael Grigorio Reia Barbosa Robson de 

Sousa Feitosa Tiago Augusto Nascimento Rodrigues 

 

Pautas 

● Aprovação de Atividades complementares: Diego Rafael 

● Aprovação de Carga Horária PIBID: Raelly Santos 

● Aprovação de Defesa de TCC: Barbara Pires Costa e Idria Silva 

● Disciplinas de Atividades Complementares e seu registro no SIGAA como atividades 

de orientação individual. 

 

Discutido: 

● Inicialmente às 10:00 foram discutidas as primeiras pautas sobre aprovação de 

atividades complementares, aproveitamento de carga horária do PIBID e aprovação 

de projeto de TCC para posterior defesa, todas estas pautas foram aprovadas 

unanimemente pelo colegiado (alunos Diego Rafael, Raelly Santos e Bárbara Pires 

Costa respectivamente).   

● Em seguida iniciamos a discussão sobre as disciplinas de atividades complementares. 

Prof. Cristovam informou sobre o processo (23051.012974/2022-19) que levou a esta 

discussão e que se trata de um processo de aproveitamento de atividades 

complementares. Ao tentar lançar as notas dos alunos Prof. Cristovam percebeu que 

as disciplinas de atividades complementares estavam cadastradas como atividades 

de orientação individual e não como disciplinas obrigatórias como previsto no PPC e 

que traz esta discussão à tona por motivação da direção de ensino no despacho 325 

de 2022 constante no mesmo processo. em seu despacho a direção de ensino pede 

que seja procurado entre os emails da coordenação o pedido de mudança direcionado 

ao setor de registro acadêmico para subsidiar a mudança. Explica ainda que depois 

de procurar no histórico de e-mails da coordenação não encontrou tal pedido e por 

isso convidou os Professores Guilherme e Jânio para participarem da reunião e se 

manifestarem via e-mail, pois os mesmos foram os coordenadores de curso na época 

da mudança. Os dois professores se manifestaram e informaram que o pedido não foi 

feito por eles. Prof. Guilherme cita ainda que procurou a coordenação de ensino da 

época para pedir orientações e a coordenação pediu a ele que levasse o assunto à 

reunião do colegiado. A reunião foi feita e a ata gerada com a decisão do colegiado 

de manter como disciplina. Prof. Robson ainda se manifesta sobre o assunto e diz que 

estudará a legislação para embasar seu despacho, pois o processo foi direcionado a 

ele (Coordenador de Ensino). 

● Sem mais a discutir encerramos a reunião as 11:23     
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